



## La Comisión Ejecutiva del VIII Centenario se reúne hoy en el Ministerio de Educación

Presidida por el secretario de Estado Marcial Marín y con la presencia del rector, marcará la hoja de ruta para empezar a trabajar

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Comisión Ejecutiva del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca mantiene hoy una nueva reunión en Madrid con el objetivo de marcar una hoja de ruta con la que empezar a trabajar y a desarrollar un plan que permita implicar no solo a las administraciones públicas sino también al

total de la sociedad. El encuentro, al que acude el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, tendrá lugar en la sede del Ministerio de Educación y estará presidido por el secretario de Estado de Educación, Marcial Marín.

Un segundo contacto después de la constitución de la Comisión Interinstitucional el pasado mes de

octubre, en el que principalmente se procederá a la aprobación del logotipo donado por Miquel Barceló como primer paso para empezar a sentar las bases con vistas a iniciar el proceso de financiación y exenciones fiscales para las empresas que apoyen con su patrocinio la celebración del VIII Centenario de la Universidad salmantina.

Se espera también que la reunión sirva para establecer los grupos de trabajo en el seno del pleno de la comisión ejecutiva para la preparación de actuaciones concretas que requieran un tratamiento especial.